

*Les rameurs décrochent la
troisième médaille d'or de Cuba à
Santiago 2023*

Image not found or type unknown

Santiago du Chili, 23 octobre (RHC) Les rameurs cubains du huit long avec barreur ont décroché aujourd'hui la troisième médaille d'or de la délégation caribéenne aux Jeux panaméricains de Santiago 2023, après une victoire spectaculaire.

"Nous avons travaillé dur dans une régates très difficile pour que tous les membres de l'équipe ramènent leur médaille d'or à la maison. C'est le prix le plus agréable parce qu'il est pour tout le monde", a déclaré le capitaine de l'équipe, Reidy Cardona.

Il a ajouté que "passer du bronze à l'or est quelque chose d'extraordinaire", faisant référence à leur troisième place il y a quatre ans à Lima, lorsqu'ils avaient été battus par les bateaux de l'Argentine et du Chili.

Depuis lors, seuls Carlos Ajete et lui-même étaient à nouveau dans le bateau.

Avec eux, Roberto Carlos Paz, Luis León, Henry Heredia, Francisco Romero, Andrey Barnet, Leduar Suárez et Juan Carlos González (barreur), qui ont contribué au temps de cinq minutes, 38 secondes et 31 centièmes de seconde, sont montés sur la plus haute marche du podium.

Leur triomphe a eu une valeur ajoutée en raison des conditions dans lesquelles ils se sont préparés à cette compétition, puisque seuls quatre des huit membres du bateau ont pu se rendre à la base d'entraînement avant les Jeux.

Les équipages uruguayens et chiliens ont complété le podium de l'épreuve qui a clôturé la journée d'aviron dans la Laguna Grande San Pedro de la Paz, dans la région du Biobío, au sud du Chili. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/337233-les-rameurs-decrochent-la-troisieme-medaille-dor-de-cuba-a-santiago-2023>



Radio Habana Cuba